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平成２６年 第１２回 三朝町教育委員会定例会 会議録  

招 集 年 月 日 平成２６年１２月２５日（木曜日） 

招 集 場 所 役場 第３会議室 

開     会 平成２６年１２月２５日 午後１時３０分 

出 席 委 員 西田 醇・藤井俊子・芦田準子・吉田恵彦・朝倉 聡 

欠 席 委 員  

説明のために会 

議に出席を求め 

られた者の氏名 

教育総務課長  小椋泰志 

社会教育課長  西田寛司 

社会教育課参事 松原照宗 

図書館長    馬野眞由美 

教育総務課 指導主事 平井尚   

報 告 事 項 
教育長報告 

課長報告 

議     事 

議案第33号 通級対象児童の承認について（非公開） 

 

 

 

 

協 議 事 項 

教育懇談会（1/22）について 

あいさつ運動について 

後期学校訪問報告書について 

そ  の  他   

 

委員長 開会あいさつ。 

前回議事録の承

認 
前回の議事録は承認された。 

議事録署名委員

指名 
藤井委員、芦田委員を指名します。 

委員長 報告事項について、教育長報告を求めます。 

教育長 

資料１ページにて説明。「町内小学校の今後のあり方について」の報告を保

護者や地域住民に説明すること、教育委員会制度改革に係る議会への報告につ

いて、調理センターの全国学校給食甲子園での優秀賞受賞を鳥取県知事に報告

したことについて説明。 

委員長 質問はありますか。 
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委員長 
 小学校統合についての説明は、地域ごとに、もう少し詳しい今後の予定など

も話をした方がよいと思います。 

教育長 

説明の機会については、相談しながら詰めていきたいと思います。また、２

月の広報誌においては記事を掲載していきたいと考えています。保護者につい

ても３月までに説明の機会を設定したいと思います。 

委員長 小学校の副読本はどの程度進んでいますか。 

教育長 
原稿はほぼ完成しており、写真やイラスト等入れながら３月までには仕上げ

ていきたいと考えています。 

委員長 その他はありませんか。（なしの声）では次に、課長報告に入ります。 

事務局 資料に基づき説明。 

委員長 何か質問はありますか。 

委員 
子どもフェスティバルの段ボール紙相撲について、作成時期が遅れてしまい

参加できなかったという声が聞かれました。 

事務局 
今年は、募集の時期が遅れてしまい申し訳ありませんでした。来年は早い時

期に募集します。 

委員 行政書士相談会をなぜ図書館がするのかを教えてください。 

事務局 

企業の地域貢献の一環と図書館をより多くの方に利用してもらいたいとする

双方の想いをマッチングしたもので、倉吉市などでも２年前位から取り組んで

います。 

委員長 
その他に何かありますか。（なしの声）では、次に議案第 33 号 通級対象児

童の承認について説明を求めます。（以下非公開） 

委員長 次に協議事項に入ります。事務局より説明を求めます。 

事務局 教育懇談会（１／２２）の実施について説明。 

委員 
校長先生と話した時に、議員の皆さんがどんな考えを持っておられるのか知

りたいという意見がありました。 

事務局 
 時間の制約がありますが、小学校統合の話しを中心に、そのような会になる

よう進めていきたいと思います。 

委員長 次にあいさつ運動について説明を求めます。 

事務局  資料に基づき説明。 

委員長 何か、質問はありますか。 

委員 
ノーテレビデーの推進については、その取り組み等がマンネリ化してきてい

るように感じますがどうでしょうか。 

事務局 

各学校での取組みについて、もう一度その様子を把握しマンネリ化の打破に

向けてどんな取組みが必要なのか、時間をいただいて協議を進めていきたいと

思います。 
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委員 
あいさつ運動や地域の見守りについて、もっとたくさんの皆さんに参加して

いただけるような取組みが必要と思います。 

教育長 
青少年育成会議や学校支援ボランティア、老人クラブなどの活用を考えてい

くよう関係者にも声をかけていきたいと思います。 

委員長  では次に、後期学校訪問報告書について説明を求めます。 

事務局 資料に基づき説明。 

委員長 

来年度の学校訪問のあり方については、実施の前に話し合う機会を持つこと

で調整していただきたいと思います。何か質問はありますか。（特になしの声） 

では、その他で何かありますか。 

事務局  日本遺産魅力発信事業及びスポ少指導者の件について説明。 

  

委員長  次回委員会を１月２７日（火）午後１時３０分から開催を確認 

 以上で、教育委員会を閉じます。 

 ～閉会 午後３時～ 

  

 


